

...für die Studienjahre 2019-2021

WIE WIRD MAN EIGENTLICH VORSITZ? WELCHE VORAUSSETZUNGEN GIBT ES UND WAS PASSIERT HINTER DER BÜHNE?

VORSTELLUNG

David F. Schöggl



David F. Schöggl

1. stellvertretender Vorsitzender

Servus ich heiße David und bin 24 Jahre alt. Schon von klein auf war ich immer ein Bastler und Tüftler – dieses Interesse für Technik und Wissenschaft hat mich dazu bewegt die Matura in der HTL Eisenstadt im Fachbereich Flugtechnik zu machen. Ursprünglich komme ich ja aus dem wunderschönen Mürrzuzschlag, daher durfte ich 5 Jahre im Internat verbringen. Aus dieser Zeit konnte ich vieles in den Bereichen Gemeinschaft, Disziplin und Ehrgeiz mitnehmen.

Nach der Matura ging es mal zum Roten Kreuz für den Zivildienst. Dort ist mir dann endgültig klar geworden, dass ich etwas auf einer technischen Universität studieren möchte und das schau her, Graz ist eine schöne Stadt und nicht so weit weg von daheim. Neben dem Basteln habe ich auch schon früh angefangen, verschiedene Musikinstrumente zu spielen. Da wares mir nur umso gelegener, dass in Graz ein Toningenieursstudium angeboten wird. Naja, gedacht getan! Seit 2015 studiere ich besagtes Studium an der TU Graz und Kunstuni Graz. Zu Beginn meines Studiums wurde ich von der Studienvertretung und den Veranstalter*innen des Erstsemestrigen-Tutoriums herzlich willkommen geheißen. Diese Hingabe hat mich dazu motiviert auch ein bisschen was zurückzugeben. Von 2017 bis 2019 war ich als Vorsitz meiner Studienvertretung auf der TU tätig und obwohl das alles sehr viel Arbeit war, konnte ich meinen Aufgaben dem viel abgewinnen. In den Bereichen Teambuilding, Konfliktlösung und vor allem auf dem Gebiet des lösungsorientierten Arbeitens konnte ich vieles dazulernen. Es ist wichtig, stets ein offenes Ohr für die Probleme und Meinungen der Kolleg*innen zu haben. Dazu sei gesagt, dass ich für alles offen bin – mit mir kann man bei einem Gläschen Milch (gerne auch vegan) über alles reden.

Da meine Zeit in der Studienvertretung dem Ende zuzuging habe ich mich dazu entschlossen, in die Hochschulvertretung einzusteigen. Viel Engagement und einen Wahlkampf später bin ich nun dabei! Ich freue mich schon darauf die nächsten zwei Jahre, gemeinsam mit diesem begeisterten Team, den Studierenden eine würdige Vertretung zu sein.

„I reject your reality and substitute my own.“ - Adam Savage

Der/die Vorsitzende* und dessen Stellvertreter*innen werden von den gewählten Mandatar*innen der Hochschulvertretung bei der konstituierenden Sitzung aus ihrer Mitte gewählt.

In der zweijährigen Amtsperiode vertritt das Vorsitzteam die Hochschülerinnen und Hochschülerschaft an der TU Graz nach außen und kümmert sich um deren laufende Geschäfte. Des Weiteren nimmt es koordinierende Funktion ein, setzt Projekte um und steht im engen Kontakt zur TU Graz.